



# Deurowood®

A CHEM-TREND BRAND

## Fusion der DEUROWOOD Produktions GmbH mit der Deurowood Holding GmbH

Sehr geehrte Damen und Herren,

mit Wirksamkeit zum 01.10.2022 (Eintragung in das Firmenbuch) wurde die DEUROWOOD Produktions GmbH mit dem Sitz in Hard (Firmenbuchnummer: 76062 g) im Wege der Gesamtrechtsnachfolge mit der Deurowood Holding GmbH mit dem Sitz in Hard (Firmenbuchnummer: 448325 b) verschmolzen.

Damit ist die DEUROWOOD Produktions GmbH erloschen und die Deurowood Holding GmbH als aufnehmende Gesellschaft und Gesamtrechtsnachfolgerin in alle Rechten und Pflichten der DEUROWOOD Produktions GmbH eingetreten.

Im Rahmen der Verschmelzung wurde auch die Firma der übernehmenden Gesellschaft von Deurowood Holding GmbH in "Deurowood GmbH" abgeändert.

Alle bestehenden Verträge behalten ihre Wirksamkeit und werden mit allen Rechten und Pflichten von der Deurowood GmbH fortgeführt.

**Wir bitten Sie, die mit dieser Verschmelzung verbundenen Änderungen der Unternehmensstammdaten zu berücksichtigen:**

## Merger of DEUROWOOD Produktions GmbH with Deurowood Holding GmbH

Dear Sir or Madam,

with effect from 01.10.2022 (entry in the Commercial Register), DEUROWOOD Produktions GmbH with its registered office in Hard (Commercial Register number: 76062 g) has been merged by way of universal succession with Deurowood Holding GmbH with its registered office in Hard (Commercial Register number: 448325 b).

As a result, DEUROWOOD Produktions GmbH has ceased to exist and Deurowood Holding GmbH, as the acquiring company and universal successor, has taken over all rights and obligations of DEUROWOOD Produktions GmbH.

As part of the merger, the company name of the acquiring company has been changed from Deurowood Holding GmbH to "Deurowood GmbH".

All existing contracts will retain their validity and will be continued by Deurowood GmbH with all rights and obligations as before.

**We kindly ask you to consider the changes in the company master data associated with this merger:**



# Deurowood®

A CHEM-TREND BRAND

**Firma:**

**Deurowood GmbH**

**Firmenbuch-Nr.:**

**FN 448325 b**

**Anschrift:**

**Lustenauer Straße 37, 6971 Hard**

**UID-Nummer:**

**ATU 71 628 679**

**Bankverbindung:**

**Bank Austria (Member of UniCredit)**

**IBAN: AT17 1200 0528 4900 6701**

**BIC: BKAUATWW**

Was sich auch nach der Verschmelzung nicht ändert, sind

- Unser Versprechen in der bisher gewohnten Art und Weise mit unseren Geschäftspartnern vertrauensvoll zusammen zu arbeiten
- Ihre Ansprechpartner/innen und deren Kontaktdaten
- Unsere Produkte, Produktbezeichnungen und Artikelnummern
- Ihre Kundennummer

Für die Weiterleitung dieser Informationen an die entsprechenden Stellen in Ihrem Haus wären wir Ihnen dankbar.

**Company name:**

**Deurowood GmbH**

**Commercial Register no.:**

**FN 448325 b**

**Address:**

**Lustenauer Straße 37, 6971 Hard**

**UID number:**

**ATU 71 628 679**

**Bank account:**

**Bank Austria (Member of UniCredit)**

**IBAN: AT17 1200 0528 4900 6701**

**BIC: BKAUATWW**

What will not change after the merger are

- Our commitment to collaborate with our business partners on a trusted base as we have done so far
- Your contact persons and their contact details
- Our products, product names and material numbers
- Your customer number

We would be grateful if you could forward this information to the appropriate departments in your company.



# Deurowood®

A CHEM-TREND BRAND

Für Fragen stehen wir Ihnen unter Telefon +43-5574-82211 und E-Mail office@deurowood.com jederzeit gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Günther Tappener  
Managing Director

Ines Schwigon  
Executive Director Finance & Purchasing

Dr. Oliver Härtl  
Head of R&D and Operations

If you have any questions, please do not hesitate to contact us at phone +43-5574-82211 and email office@deurowood.com.

Yours sincerely

Dr. Günther Tappener  
Managing Director

Ines Schwigon  
Executive Director Finance & Purchasing

Dr. Oliver Härtl  
Head of R&D and Operations